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Assemblée Générale

Saison 2023-2024

24 Juin 2024

Présentation des membres et de leur fonction

Richard Remaud : président

Nathalie Dias : Vice-présidente et GEO

Eric Fresse : Trésorier et GEO

Hugo Dragone : Trésorier adjoint

Marc Lethellier : Responsable sponsors et fournisseurs

Loïc Kirsch : Responsable sportif compétitions adultes

Xavier Spano : Elu

Lucie Bories : Responsable communication 

Valérie Helary : Secrétaire

Bruno Sorlier : Elu

Nicolas Baptiste : Elu

Rapport moral

Le Valence Badminton est un des clubs les plus anciens de badminton en France.

Il a même été créé avant la fédération.

C’est une institution drômardéchoise de notre discipline.

Comme toutes les institutions, il a connu ses périodes d’incertitudes.

Le tournant des années 2020 en a été une importante pour le Valence Badminton.

Il y a deux ans, à cette date, le Valence Badminton n’était pas en grande forme.

Le nombre d’adhérents avait fortement baissé pendant la période Covid et remontait moins vite que 

chez nos voisins Auverhonalpins.

Les bilans financiers déficitaires s’ajoutaient les uns aux autres.

Les bénévoles ne se bousculaient pas au portillon laissant reposer sur quelques-uns tout le poids de 

l’animation et de la gestion de ce club historique.

Conséquence inéluctable : tous les dirigeants du bureau avaient démissionné en bloc le soir de l’AG 

2022.

Sous l’impulsion de quelques passionnés, une nouvelle équipe s’est mise en place et m’a sollicité, avec 

insistance, n’est pas Marc ?, pour les accompagner dans cette relance.

Aujourd’hui, nous pouvons tirer un premier bilan positif des deux années qui viennent de s’écouler et 

nous projeter vers l’avenir.
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Etat des lieux

Notre nombre d’adhérents s’est stabilisé à 200 ce qui positionne le Valence Badminton comme un des 

200 plus grands clubs de France.

Nous appartenons au cercle encore fermé des clubs disposant d’un salarié à temps plein, en la 

personne d’Arezki Amrani, que je remercie pour son implication tout au long de l’année.

Pour la première fois depuis longtemps, nous avons une rentrée financière de sponsoring grâce au 

soutien de Krys Romans, Vivaservice Valence et Pixel Assistance. Merci à eux et au travail de Marc pour 

pérenniser leur présence.

Nous avons renouvelé notre contrat de partenariat avec la marque Yonex et le magasin YouBadIt. Cela 

nous permettra de continuer de proposer des volants à prix coutants à nos adhérents et d’équiper 

l’ensemble des joueuses et joueurs des équipes 1 et 2 en textile du club.

Notre opération 1 club, 1 joueur, 1 maillot, avec certes quelques difficultés de livraison ces dernières 

années, commence à porter ses fruits : nous voyons notre maillot partout, l’esprit d’appartenance se 

développe en particulier chez les jeunes.

Pour 2024/2025, les tee shirts seront prêts pour la rentrée et en … violet … notre identité chromatique, 

enfin !

Nous avons renommé notre club pour identifier facilement son territoire et notre discipline : Valence 
Badminton.

Nous avons également limité l’accueil de joueurs extérieurs au club pour permettre que les 

infrastructures du club bénéficient d’abord et avant tout à ses adhérents.

Nous communiquons le plus régulièrement vers vous et Lucie est à la manœuvre pour tous les envois 

de courriels et partages d’informations.

Nous avons facilité nos relations avec l’extérieur et notamment avec la Mairie en créant un point 
d’entrée unique avec l’adresse contact@valencebadminton.com gérée de main de maître par Valérie.

Notre bilan financier est désormais à l’équilibre grâce à un travail quotidien et important de Hugo, 

merci Hugo.

Nos résultats sportifs sont stables et permettent de maintenir notre équipe première en prénationale 

et de vibrer avec la montée en R1 de l’équipe 2. Bravo à Loïc, le responsable sportif, à Camille et 

Nathalie les deux capitaines d’équipe et bien sûr aux joueurs.

En individuels, nous avons de plus en plus de joueurs et notamment de jeunes joueurs qui atteignent 

des classements nationaux en simple, en double et en double mixte.

A ce titre, notre jeune Robin continue son parcours en sport études au pôle espoirs de Voiron. Après 

un ¼ de finale aux France cette année, la saison qui vient sera importante pour son futur dans l’élite 

de notre sport. Nous lui souhaitons plaisir et réussite. 

Enfin, nous sommes une place reconnue pour la qualité de nos organisations.

Cela tient à deux éléments essentiels : 

- la capacité d’accueil de la Halle Chaban Delmas qui nous permet d’accueillir jusqu’à 350 

joueurs tout un we ; merci à la Ville de Valence qui nous met à disposition un des plus grands 

équipements d’un seul tenant de tout Auvergne Rhône Alpes

- et surtout à une équipe de bénévoles renouvelée et agrandie ; sous la houlette de Eric, de 

Nathalie et de Fred, une belle équipe est en train de  se constituer, très impliquée, sur chaque 

événement et nous permet à tous de prendre plaisir dans notre bénévolat ; donc merci à vous 

toutes et vous tous qui rejoignez cette belle équipe

Notre capacité d’organisation explique une de nos prochaines échéances à court terme et représente 

une chance pour notre avenir qui se conjuguera, entre autres, autour des jeunes.
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L’avenir 

Les France Parabadminton 2024 début novembre
En fin d’année dernière, nous avons appris que le France Parabad prévu en janvier 2024 n’avait pas 

d’organisateur. L’année du 10ème anniversaire du France Parabad, l’année des Jeux Paralympiques en 

France, ce n’était pas acceptable.

Nous nous sommes donc portés candidats et avons proposé la date du 1er/2 et 3 novembre 2024 pour 

l’accueillir à Valence.

Cette manifestation est importante pour les joueurs, pour leurs familles et pour leurs 

accompagnateurs.

Nous aurons besoin de vous toutes et vous tous pour la réussir.

Les dates à retenir : 

- mercredi 30 octobre : installation

- vendredi 1er, samedi 2 et dimanche 3 novembre : accueil joueurs, spectateurs, juges de ligne, 

buvette

Plus nous serons nombreux, plus ce sera une réussite pour nos invités comme pour nous.

Plus largement, notre avenir associatif repose sur cette belle dynamique qui s’est créée autour de nos 

événements et de notre salle.

Dans un contexte financier toujours plus incertain, notre capacité à accueillir des événements
départementaux, régionaux, nationaux et à proposer des tournois de qualité sera un atout pour 

générer de nouvelles ressources financières.

Les bénéfices que nous réaliserons sur ces manifestations nous permettront de financer nos projets 

de développement et notamment d’accompagner nos jeunes.

Les jeunes sont en effet l’avenir de notre discipline. Ce sont bien sûr les compétiteurs de demain mais 

parmi eux nous trouverons également de futurs entraîneurs, de futurs arbitres, de futurs dirigeants 

pour le badminton de demain.

Il y a deux ans, dès notre prise de fonction, c’est la question que nous vous avions posée : quel doit 

être le rôle du club à long terme ? 

La réponse avait été simple et limpide : 

- prioritairement une implication forte sur les jeunes, 

- puis le maintien d’une capacité historique à accueillir tous les publics et 

- enfin le développement du sentiment d’appartenance.

C’est ce à quoi nous nous sommes attachés depuis deux ans et c’est ce à quoi nous vous proposons de 

travailler tous ensemble, toujours dans la joie et la bonne humeur, ces prochaines saisons. 

Richard Remaud - Président
Valence Badminton
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Rapports d’activité

La vie du club

1. Evènements/convivialité

Le Valence Badminton a une nouvelle fois montré sa capacité d’organisa!on avec le Tournoi de 

Double qui a accueilli au mois de décembre 249 joueurs et le Tournoi Interna!onal au mois de Mai 

avec 348 joueurs. 

Il a également accueilli une étape du circuit TDJ au mois d’octobre avec 90 jeunes joueurs Drome-ar-

déchois et un TRJ au mois de mars avec 176 joueurs.

On a également accueilli 2 soirs dans l’année des étudiants du centre d’hébergement La Manu pour 

leur faire découvrir notre sport ! 

Frédéric Helary nous a proposé un pe!t échange avec le club oria sport : eux se déplaçaient pour une 

séance de badminton et nous é!ons 8 courageux pour une séance musclée de crossfit !

3 fois dans l’année ont eu lieu des tournois salades organisés par Fred dans la bonne humeur et la 

convivialité.
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Répartition des missions de l'entraîneur

Section sportive Paul Valéry
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mercredis sportifs
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stages club
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Un grand merci à la Ville de Valence et notamment à ses agents qui nous facilitent l’organisa!on de 

ces manifesta!ons, et à tous les bénévoles qui œuvrent à la réussite de ces évènements. Merci égale-

ment à Youbadit pour sa présence et son sou!en. 

2. Communication du bureau

A l’heure actuelle, la communica!on du club consiste principalement à transme$re diverses informa-

!ons en lien avec le badminton aux licenciés. Ces informa!ons peuvent être sur :

· les créneaux (annula!on) ;

· les tournois organisés par le club avec recherche de bénévoles ;

· les tournois amicaux internes ;

· les relances ;

· le fonc!onnement du club (distribu!on des maillots, rappel de la responsabilité des parents 

envers leurs enfants…).

Ce$e communica!on se fait par l’envoi de mails et par des posts sur Facebook et Instagram. Toutes 

les informa!ons sont mises à jour sur le site.

A savoir que depuis juillet 2023 et jusqu’à aujourd’hui, une quarantaine de mails au total a été en-

voyée.  

3. Sponsors

Merci à nos trois sponsors qui nous aident à développer notre club : 

- Viva service (Camille Gaillard)

- Krys Romans (Marc Lethellier)

- Pixel assistance (Loïc Kirsch)

4. Résultats sportifs

Equipe 1 pré-na!onale : capitaine Loïc Kirsch, dernière place de poule, reste en pré-na!onale

Equipe 2 régionale 2 : capitaine Nathalie Dias 3ème place de poule, monte en régionale 1

Equipe 3 départementale 1 : capitaine Ambre Bassinet, dernière de poule, descente en D2

Equipe 4 départementale 2 : capitaine Frédéric Helary, 3ème de poule, risque de descente en D3

Equipe 5 P2 : capitaine Nicolas Maurais, dernière de poule

A noter les résultats de Robin Oudjani pour cette saison, jeune au pôle espoir de Voiron : 

En mixte : victoire au CRJ (championnat régional jeune), ¼ de finale aux France jeunes, finale au 

Spanish, victoire au CEJ5

En simple homme : Finale au CRJ

En double homme : victoire au CRJ

Bravo à lui !
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5. Quelques dates à retenir pour la saison prochaine

Du 3 Juillet 2024 au 1 Août 2024 : Créneaux es!vaux au gymnase Brunet les lundis, mardis et mercre-

dis de 18h00 à 22h00

Du 5 août 2024 au 14 août 2024 : Créneaux es!vaux au gymnase Brunet les lundis, mardis et mercre-

dis ma!n de 9h à 12h (priorité entrainement Arezki jeunes élites et joueurs interclub) et les lundis, 

mardis et mercredis soir de 18h à 22h

Samedi 7 Septembre 2024 : Forum des associa!ons 

5 Septembre 2024 : Reprise des créneaux à la Halle Chaban-Delmas 

6 Octobre 2024 : Tournoi Départemental Jeunes à la Halle Chaban-Delmas 

1/2/3 Novembre 2024 : Championnat de France para badminton

16 mars 2025 : Tournoi régional jeunes à la Halle Chaban-Delmas

24-25 Mai 2025 : Tournoi Interna!onal à la Halle Chaban-Delmas

Rapport financier

Les trésoriers du club Hugo DRAGONE et Eric FRESSE ont l’honneur de vous présenter le rapport 

financier de la saison 2023/2024. 

Cette saison se termine par un résultat bénéficiaire d’un montant de 9 205.11 € au 31 mai 2024 (pour 

rappel, l’année dernière, le club présentait une situation déficitaire à hauteur de 1 861,35 €). Cette 

situation financière actuelle est donc plutôt encourageante pour l’avenir du club. Cependant, il est 

nécessaire de prendre du recul face à ces chiffres. 

En effet, plusieurs évènements ont permis de rendre cette situation positive. Tout d’abord, cette 

saison a été marquée par plusieurs partenariats, notamment avec l’entreprise Krys (localisée à Roman 

sur Isère), représentée par M. Marc LETHELLIER qui a apporté la somme de 5 000 € ainsi que 

l’entreprise VIVA SERVICES, représentée par Mme Camille GAILLARD, qui a apporté la somme de 1 500 

€ (ces 2 apports ont été effectués en numéraire). Enfin, l’entreprise PIXEL ASSISTANCE, dans laquelle 

M. Loïc KIRSCH est salarié, a effectué des dons en nature (tablettes utilisées pour les tournois du club) 

évaluées à 480 €.

Ces apports financiers constituent de vraies ressources financières qui permettront sans aucun doute 

au club d’envisager un avenir financier un peu plus serein, qui était jusqu’à présent fragile et instable. 

Le montant des cotisations perçues par le club s’élève cette saison à 38 369.77 € (25 321.69 € après 

déduction de la part comité/ligue/fédérale). A titre de comparaison, au cours de la saison précédente, 

nous avions perçu la somme de 20 383.19 € de cotisations nettes, soit une augmentation d’environ 25 

%.

Au 31 mai 2024, la trésorerie du club fait apparaitre des disponibilités s’élevant à 22 005.82 €, ce qui 

ne représente pas une trésorerie très importante, compte tenu de l’inflation et de la hausse des couts 

de manière générale. 

Les tournois organisés cette saison par le club représentent également des apports financiers 

significatifs, avec un bénéfice global de 10 500 € généré à l’occasion du TDJ, du TRJ, du tournoi de 

double et du tournoi organisé en Mai. 

Nous décidons d’affecter le résultat bénéficiaire de cette saison en report à nouveau créditeur qui 

présentera un solde de 31 091.21 € après affectation.

Hugo DRAGONE et Eric FRESSE
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Vote du rapport financier :
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Prévisionnel 2024-2025

Créneaux saison 2024/2025

Tarifs 2024/2025 : part fédé 61,32€ (58,32€ l’an dernier)

Jeunes (loisir, 

microbad et 

minibad)

Jeunes 

compétiteurs
Adulte loisir

Adulte 

entrainement

Licence 

extérieure
Parabad

Estivale (du 

1/05 au 

31/08)

172€
(61,32 fédé + 

110,68 club)

242€
(61,32 fédé + 

180,68 club)

172€
(61,32 fédé + 

110,68 club)

242€
(61,32 fédé + 

180,68 club)

239€

(239 part club)

99€ 60€
(25 part fédé 

+ 35 part club)

Le bureau se réserve le droit de traiter au cas par cas les arrivées exceptionnelles

JOURS LIEUX HORAIRES SÉANCES ENCADRANTS

LUNDI

HPP / P3 Groupe Élites jeunes (sur sélection) 18h00 - 20h00 AREZKI / STAPS

HPP / P3 Initiations Adultes non compétiteurs / débutants 20h - 21h30 AMBRE / STAPS

HPP / P2 Jeu libre 19h00 -21h30

MARDI

HPP / P3 Poussins / Benjamins 18h00 - 19h30 AREZKI / STAPS / bénévoles

HPP / P3 Entraînement Jeunes compétiteurs 18h00 - 19h30 AREZKI / STAPS

HPP / P3
Entraînement Adultes compétiteurs confirmés (sur 

sélection de l'entraîneur)
19h30 - 21h00 AREZKI

HPP / P2 Jeu libre 18h00 - 21h45

MERCREDI

HPP / P3 Poussins / Benjamins 17h00 - 18h30
AREZKI / STAPS / Parents 
volontaires / bénévoles

HPP / P3 Indiv élites jeunes 17h00 - 18h30 AREZKI / Sparring

HPP / P3 Initiations Jeunes non compétiteurs / débutants 18h30 – 20h00 Johanna / STAPS

HPP / P3 Indiv IC 1/2/3 18h30 – 20h00 AREZKI

HPP / P3 Entraînement Adultes compétiteurs Intermédiaires 19h30 – 21h00 AREZKI

HPP / P2 Jeu libre 20h00 - 21h45

JEUDI

HPP / P3 Entraînement Jeunes compétiteurs 18h00 – 19h30 AREZKI / STAPS

HPP / P3
Entraînement Adultes compétiteurs confirmés (sur 

sélection de l'entraîneur)
19h30 - 21h00 AREZKI

HPP / P2 Jeu libre 20h00 - 21h45

VENDREDI
HPP Soirée convivialité 18h00 - 21h45 Capitaines -- Bénévoles

HPP Jeu libre 18h00 - 21h45 RESPONSABLE Bénévole
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Comité Directeur

1. Comment s’investir ?

Si vous souhaitez participer à la vie du club, il existe plusieurs façons :

- Vous pouvez être bénévole actif sur nos manifestations (aider à la préparation d’un tournoi, 

aider le jour J…). Nous avons par exemple les championnats de France parabad les 1/2/3 

novembre. Nous avons constitué un groupe de pilotage pour préparer cet évènement. Si 

vous êtes intéressé, merci de vous rapprocher d’un membre du bureau. 

- Vous pouvez intégrer le comité directeur : on y vote les décisions importantes pour le club 

(missions du salarié, entrainement, prix des licences par exemple). Cette année on s’est réuni 

1 fois par mois (les réusions ne sont pas obligatoires). Chacun a une mission qui lui est 

confiée. Actuellement il nous manque un responsable jeune. Vous pouvez aussi uniquement 

vous investir pour participer aux décisions du club sans avoir une mission particulière.

- Etre responsable créneau : il nous en manque un le vendredi soir. Il suffit juste d’être 

présent, vous n’êtes en rien « responsable » de qui que ce soit. Il en faut juste un identifiable 

par le gardien. 

- Nous aider, surtout en début de saison, pour accueillir les nouveaux licenciés et contrôler les 

licences. 

- Devenir JA (juge arbitre)

- Il nous faudrait un bénévole qui tiendrait à jour les disponibilités de la salle en recensant les 

mails de la mairie sur les fermetures de la salle. 

2. Constitution du bureau

Membres sortants : Xavier Spano

Je vous invite à proposer votre candidature.

Présentation des nouveaux candidats et élection du nouveau bureau.



POUVOIR (en cas d’absence) pour l’Assemblée Générale ordinaire 

Du lundi 24 juin 2024

→ à renvoyer par mail à l’adresse  contact@valencebadminton.com     ou à transmettre à une

personne présente.

Je soussigné(e), licencié(e)  au Valence Badminton,

ne pouvant pas assister à l'Assemblée Générale du club le lundi 24 juin 2024, donne pouvoir à

un membre du Valence Badminton pour me représenter.

Fait à : Le 2024.

Signature :

Maison de la Vie Associative
74 Route de Montélier

26000 VALENCE
contact@valencebadminton.co
m
https://valencebadminton.com/


